

# Unleash the Re5illience : Bio Farma Group Rayakan Hari Jadi ke 5 Tahun



Gambar: Asisten Deputi Bidang Industri Kesehatan KBUMN, Fajar Judisiawan, Komisaris Utama Bio Farma, Tugas Ratmono, Direktur Utama Bio Farma, Shadiq Akasya, serta Wakil Direktur Utama Bio Farma, Soleh Ayubi pada sesi potong tumpeng perayaan HUT ke-5 Bio Farma Group

Bio Farma Group merayakan Hari Ulang Tahun ke-5 pada 31 Januari 2025 di Kantor Pusat Bio Farma Bandung yang dihadiri Asisten Deputi Bidang Industri Kesehatan Kementerian BUMN, Fadjar Judisiawan, Komisaris Utama Bio Farma Group, Tugas Ratmono, Direktur Utama Bio Farma Bio Farma Group, Shadiq Akasya dan seluruh jajaran komisaris dan Direksi Bio farma Group.

Dengan mengusung tema “Unleash the Re5illience” yang menggambarkan semangat Bio Farma Group untuk melepaskan potensi terbaik, bersinergi, dan bangkit lebih tangguh dalam menghadapi tantangan, menuju masa depan kesehatan global yang lebih baik.

Sebagai bentuk rasa syukur dan juga rangkaian HUT ke-5, Bio Farma telah mengadakan kegiatan berbagi berupa Santunan Anak Yatim untuk Yayasan Panti Asuhan Yatim Daarul Rahman Jakarta pada kegiatan doa bersama menuju 5 tahun Bio Farma Group (17/01) di Jakarta.

Direktur Utama Bio Farma Group, Shadiq Akasya dalam sambutannya menyampaikan bahwa perjalanan 5 tahun Bio Farma Group bukanlah perjalanan yang mudah.

“Perjalanan 5 tahun bukan merupakan perjalanan yang mudah. Kita menghadapi berbagai tantangan untuk menghadapi perubahan industri global hingga dinamika pasar yang terus berubah. Namun, tantangan tersebut telah memberikan banyak pengalaman berharga. Pelajaran yang tidak hanya membuat perusahaan terus berkembang, tetapi juga membuat perusahaan terus beradaptasi” papar Shadiq.

“Unleash the resilience merupakan semangat yang menjelaskan bagaimana biofarma dapat bersinergi dan bangkit menjadi lebih tangguh dalam menghadapi tantangan. Saat ini biofarma sudah menjadi perusahaan global yang memberikan suplai vaksin untuk negara lain” tambahnya.

Komisaris Utama Bio Farma Group, Tugas Ratmono menyampaikan dalam sambutannya bahwa lima tahun perjalanan Holding BUMN Farmasi adalah bukti nyata bahwa Bio Farma Group terus bergerak dan bertransformasi.

“Momentum peringatan ini bukan sekadar selebrasi, tetapi menjadi pengingat akan tanggung jawab besar yang kita emban sebagai bagian dari BUMN di sektor kesehatan. Sejalan dengan misi besar *Asta Cita* Presiden Prabowo Subianto, Bio Farma bersama Kementerian BUMN terus berkomitmen mendukung kesehatan nasional melalui penguatan akses dan inovasi di bidang farmasi, vaksin, serta bioteknologi” ungkap Tugas

“Ke depan, ada beberapa agenda strategis yang akan menjadi fokus Bio Farma Group. Yang pertama adalah Transformasi Digital, mengadopsi teknologi terkini dalam produksi, distribusi, dan pelayanan kesehatan. Kemudian, kita akan melakukan Ekspansi Global, kita punya Talent-talent Profesional yang bergabung untuk meningkatkan penetrasi pasar luar negeri untuk memperkuat posisi Bio Farma sebagai pemain global”

“Selain itu Bio Farma juga harus memajukan Riset dan Inovasi dengan meningkatkan investasi dalam pengembangan bioteknologi dan farmasi berbasis AI dan teknologi mutakhir dan Penguatan SDM, meningkatkan kapasitas dan kompetensi tenaga kerja agar siap menghadapi tantangan masa depan.

Tugas Ratmono percaya bahwa dengan semangat kebersamaan, kerja keras, dan tekad yang kuat, kita akan mampu mewujudkan visi besar Presiden Prabowo Subianto: membangun Indonesia sehat, Indonesia Kuat menuju Indonesia Emas 2045.

Perayaan HUT ini turut diisi dengan Talkshow “Resillience and Growth in Challenging Time” dan Sebagai bentuk apresiasi terhadap kontribusi insan Bio Farma Group, juga dimeriahkan dengan penghargaan *BFG Heroes* bagi para pemenang lomba internal. Selain itu, perusahaan juga mengumumkan peluncuran kegiatan *Walk & Run BFG* yang akan dilaksanakan pada Februari mendatang, sebagai bagian dari kampanye gaya hidup sehat bagi karyawan dan masyarakat.

Bio Farma Group terus berkomitmen untuk menjadi kekuatan utama dalam industri farmasi nasional dan global. Dengan semangat kebersamaan, kerja keras, dan tekad yang kuat, perusahaan optimistis dapat mewujudkan visi besar membangun Indonesia yang sehat dan mandiri. Lima tahun pertama adalah awal dari perjalanan panjang menuju masa depan yang lebih cerah. Dengan semangat *Unleash the Resilience*, Bio Farma Group siap menghadapi tantangan dan peluang baru dalam industri farmasi global.

--0ym0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id